



# 校長室の窓から

校長 飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

241 2月5日（水）

昼休み、私の隣では、縄跳びに励んでいる子どもがいました。二重跳びのフォームがとても綺麗で、回数も容易に重ねていました。今、挑戦している技が二重あや跳びだそうで、1回は跳べるのですが、2回目が大きな壁となって立ちはだかっているようです。何度も挑戦し、もう少しという所まできてはいるのですが……。努力を重ねたあげく、2回目が跳べたときのうれしさは格別でしょう。その表情が見られるまで、もう少し！

240 2月4日（火）

昨日の入学説明会での一コマです。PTAの説明の中で、PTAの役員さんから、「不審者情報が流されると同時に、学校の先生方が子どもの下校時に校外に出て、安全パトロールをしてくださいました。また、多くの保護者が同様にパトロールを兼ねた送迎を行ってくれました。」と称賛の言葉を添えた説明がありました。先生方や保護者の皆さんへの励みとなります。失敗もありますが、子どもたちのためにがんばっています。

239 2月3日（月）

令和7年度新1年生の保護者対象の入学説明会を行いました。説明会が行われる前、体育館には5年生の姿がありました。会場の設営のお手伝いに駆けつけてくれました。どの子も作業に熱心に取り組み、仕事を探しては動く姿に感心しました。説明会後の後片付けも同様に、その働きぶりによって、短い時間で片付けました。4月からの最高学年としての自覚と責任が徐々に芽生えています。

238 2月2日（日）

「福は内、鬼は外」節分です。節分というと、2月3日のイメージがありますが、2月2日の節分は4年ぶりだそうです。前は21年でしたが、当時は、「節分が2月2日になるのが1897年以来、124年ぶり」ということで大きな話題となりました。立春の日がずれることで起こる、節分のずれ。なぜ起こるのか？調べてみてください。明日は立春です。となると、今日はある意味、大晦日ですね。